



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

4. Juli 2022

Beruf & Bildung, Gesellschaft & Soziales, Homepage

Inklusionsprojekt Kuchenverkauf wieder gestartet

Das Inklusionsprojekt Kuchenverkauf der Friedrich-von-Bodelschwingh-Schule im Lese-Café der Mauritius-Mediathek ist nach zwei Jahren Pandemie-Zwangspause wieder gestartet.

Unter Federführung des Büros für Kommunale Bildungsprojekte macht die Stadtbibliothek in der Mauritius-Mediathek seit Frühjahr 2016 in Zusammenarbeit mit der Friedrich-von-Bodelschwingh-Schule ihren Besucherinnen und Besuchern ein besonderes Angebot. Regelmäßig bieten zwei Schülerinnen und Schüler der Bodelschwingh-Schule am Mittwochnachmittag von 14.30 bis 16 Uhr (mit Ausnahme der hessischen Schulferien) Kuchen und Muffins zum Selbstkostenpreis an. In den letzten zwei Jahren konnte das Projekt pandemiebedingt nicht stattfinden. Nun hat der Kuchenverkauf wieder begonnen.

Die Idee des Kuchenverkaufs stammt von Lehrkräften der Bodelschwingh-Schule, denn bereits seit mehreren Jahren „betreiben“ sie auch das Café Walkmühle im Johann-Hinrich-Wichern-Stift und das Café Bodelschwingh in einer Senioren-Begegnungsstätte in der Brunhildenstraße. Die Schülerinnen und Schüler müssen vom Einkaufen über das Backen und den Verkauf bis hin zur Abrechnung alles selbst erledigen – das ermöglicht Erfahrungen im praktischen Leben und stärkt das Selbstbewusstsein.

Die Bodelschwingh-Schule ist eine Förderschule mit dem Förderschwerpunkt körperlich-motorische Entwicklung. Es werden für das Projekt vor allem Schülerinnen und Schüler

mit dem Förderschwerpunkt geistige Entwicklung und Lernhilfe ausgewählt, die allein mit öffentlichen Verkehrsmitteln fahren können. Positiv im Sinne der Inklusion ist, dass die jungen Menschen in der Mediathek einen außerschulischen Lernort finden, an dem sie mit Kundinnen und Kunden in Kontakt kommen und Erfolgserlebnisse haben. Die Besucherinnen und Besucher der Bibliothek können von dem Angebot profitieren und mit den Schülerinnen und Schülern ins Gespräch kommen.

+++